



BIOGRAPHIE

Government of
Northwest Territories

Gary Brennan

Gary Brennan est devenu sous-ministre adjoint aux opérations régionales au sein du ministère de l'Infrastructure en mars 2021. M. Brennan travaille au ministère de l'Infrastructure (anciennement le ministère des Transports) depuis 2007; il y a occupé divers postes, dont celui de directeur des services généraux juste avant sa nomination.

M. Brennan vit à Yellowknife depuis 1996. Avant de rejoindre le GTNO en 2007, il a travaillé dans un petit cabinet comptable, à la GRC et à Sport North. Il est un comptable agréé et a voué la majeure partie de sa carrière à la gestion financière, à la planification des immobilisations et aux travaux d'élaboration des politiques.

Originaire de Terre-Neuve, M. Brennan se sent aujourd'hui chez lui à Yellowknife. Il passe son temps libre avec sa femme et ses deux adolescentes. Il aime se promener tous les jours avec sa femme et le chien de la famille, assister aux diverses pratiques sportives de ses filles, et faire de la course à pied et du vélo en été et du ski de fond en hiver.

